

Schoninger Karneval der Kinder am 24. Januar



beiden großen Karnevalspartys für die Großen am Freitag und
am Sonntag ab 14:30 Uhr die kleinen Jecken auf ihre Kosten

Schoningen hat sich von einem kleinen lokalen Fest zu einer überregional bekannten Veranstaltung entwickelt. Seine Attraktivität zieht Familien aus dem ganzen Uslarer Land in die Turnhalle an.

Beim Kinderkarneval sind die Kinder die Hauptpersonen. Sie sind die Akteure und die kleinen Stars. Seit Wochen bereiten sich 120 Kinder in Musik-, Akrobatik- und Tanzgruppen auf den Kinderkarneval vor. Sie entwerfen Kostüme und bauen fantasievolle Kulissen und üben gemeinsam für ihren großen Bühnenauftritt. 13 kindgerechte Programmpunkte und zwei Mitmachaktionen versprechen einen tollen Nachmittag. Die Jungs vom Kinderkomitee bekommen Unterstützung durch 2 Mädchen, Greta Heese löst ihren Bruder Jonas ab. Milena Heckert, Malte Sielhorst und 3 weitere Jungs komplettieren das Komitee.

Wegen des großen Andrangs im letzten Jahr weisen die Organisatoren darauf hin, zum Kinderkarneval am Sonntagnachmittag (Beginn: 14:30 Uhr) rechtzeitig (Einlass ab 13:30 Uhr) zu erscheinen, um noch einen Sitzplatz zu bekommen.

Neben ganz viel Spaß und einer bunten Kinderbühne dürfen sich die Eltern oder Omas und Opas auch auf Kaffee und Kuchen in der Turnhalle freuen.